

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

8°. DESPLIEGUE DE LA POLICÍA RURAL EN SAN SALVADOR

26 DE OCTUBRE DE 2005

ESTAMOS REUNIDOS AQUI POR DOS MOTIVOS IMPORTANTES: EL PRIMERO ES REALIZAR EL OCTAVO DESPLIEGUE DE LA POLICÍA RURAL, ESTA VEZ PARA EL DEPARTAMENTO DE SAN SALVADOR Y EL SEGUNDO ES, EL QUE ACABAMOS DE PRESIDIR COMO ES EL TRASPASO DE MANDO DE LA SUBDIRECCIÓN DE LA POLICÍA RURAL, DEL COMISIONADO JOSÉ LUIS TOBAR PRIETO, QUIEN PASA A SER EL JEFE DE LA UNIDAD DE INVESTIGACIONES DE LA PNC, AL COMISIONADO GONZÁLEZ GARCÍAGUIRRE, QUIEN SERÁ EL ENCARGADO DE DAR CONTINUIDAD AL BUEN DESEMPEÑO QUE HA TENIDO LA POLICÍA RURAL DESDE SU CREACIÓN.

DESDE EL PRIMER DESPLIEGUE, REALIZADO EN IZALCO EN JULIO DEL AÑO PASADO, HASTA LA FECHA, LA POLICÍA RURAL NOS HA DADO RESULTADOS TAN POSITIVOS COMO SON LA EJECUCIÓN DE MÁS DE 700 MIL ACTIVIDADES POLICIALES, CON MÁS DE MIL PERSONAS DETENIDAS POR DIVERSOS DELITOS, ASÍ COMO CIENTOS DE DECOMISOS DE ARMAS DE FUEGO, DROGA Y VEHÍCULOS RECUPERADOS.

PERO QUIZÁS ENTRE SUS LOGROS MÁS IMPORTANTES DEBEMOS MENCIONAR LA PREVENCIÓN DE HOMICIDIOS EN EL ÁREA RURAL, A TRAVÉS DEL DECOMISO DE ARMAS DE FUEGO PORTADAS ILEGALMENTE Y LA SEGURIDAD Y CONFIANZA QUE HAN SEMBRADO ENTRE LA POBLACIÓN, QUE AHORA SE SIENTE RESPALDADA POR LA INSTITUCIÓN.

A PARTIR DE HOY, CON EL DESPLIEGUE DE LA POLICÍA RURAL EN SAN SALVADOR, SE PROVEERÁ SEGURIDAD A LOS POBLADORES DE 11 DE LOS 19 MUNICIPIOS DEL



DEPARTAMENTO, PARA LO CUAL SE HA CAPACITADO A LOS AGENTES, QUE SERÁN LOS ENCARGADOS DE BRINDAR SEGURIDAD A LA CIUDADANÍA, RESIDENTE EN EL ÁREA RURAL, ASÍ COMO PARA DAR PROTECCIÓN A QUIENES LABORAN EN ACTIVIDADES PRODUCTIVAS TAN IMPORTANTES COMO LA AGROINDUSTRIA Y LA GANADERÍA, ADEMÁS DE PROTEGER LAS ZONAS QUE HAN SIDO DECLARADAS COMO PATRIMONIO DEL ESTADO.

SAN SALVADOR COMO TODOS SABEMOS, PRESENTA ALTOS ÍNDICES DELINCUENCIALES, POR LO QUE LA POLICÍA RURAL DEBERÁ ENFOCAR SU OPERATIVIDAD EN LA CAPTURA DE HOMICIDAS QUE ASEDIAN A LAS POBLACIONES RURALES DE LOS MUNICIPIOS QUE CONFORMAN SAN SALVADOR, CON ESPECIAL ATENCIÓN EN NEJAPA, CIUDAD DELGADO, PANCHIMALCO Y AGUILARES, ENTRE OTROS.

FACTORES COMO EL DESARROLLO PRODUCTIVO DE LA AGRICULTURA Y LA GANADERÍA, LA DENSIDAD POBLACIONAL DEL ÁREA RURAL Y LA SITUACIÓN DELINCUENCIAL, DETERMINARON ESTE DESPLIEGUE.

LA EFICIENCIA DE LA POLICÍA RURAL ES INNEGABLE, LOS RESULTADOS LO COMPRUEBAN: DEPARTAMENTOS COMO SAN VICENTE Y USulután HAN REDUCIDO SUS ÍNDICES DELINCUENCIALES Y LOS HOMICIDIOS, IGUAL HA SUCEDIDO EN LA PAZ.

TAMBIÉN ES IMPORTANTE MENCIONAR QUE SE HAN REALIZADO PROCEDIMIENTOS EN CASOS DE VIOLENCIA INTRAFAMILIAR, GENERANDO PROTECCIÓN A LA MUJER, EL NIÑO Y A PERSONAS DE LA TERCERA EDAD Y EN EL ÁREA AGRÍCOLA SE SIGUE DANDO CUMPLIMIENTO AL “PLAN TRIÁNGULO PRODUCTIVO”, BRINDANDO SEGURIDAD A LA PRODUCCIÓN DE CAÑA DE AZÚCAR, ALGODÓN Y CAFÉ EN LOS DEPARTAMENTOS DONDE YA HA SIDO DESPLEGADA.



EN EL CASO DE SAN SALVADOR, LA BASE ESTARÁ UBICADA EN EL CANTÓN CAMOTEPEQUE, MUNICIPIO DE NEJAPA, DEBIDO A QUE POSEE UNA LOCALIZACIÓN ESTRATÉGICA PARA LA RESPUESTA OPERATIVA.

QUIERO AGRADECER AL DIRECTOR DE LA POLICÍA NACIONAL CIVIL, COMISIONADO RICARDO MENESSES, ASÍ COMO AL COMISIONADO TOBAR PRIETO, POR LOS LOGROS OBTENIDOS A TRAVÉS DEL TRABAJO CONSTANTE Y ESFORZADO DE LA POLICÍA RURAL.

QUIERO TAMBIEN DESEAR TODA LA SUERTE DEL MUNDO AL COMISIONADO GONZÁLEZ GARCÍAGUIRRE, Y DECIRLES A TODOS USTEDES, INTEGRANTES DE ESTE DESPLIGUE, QUE DESDE SU PRIMER DESPLIEGUE HASTA LA FECHA, ESTOY INVITANDO COMO LO HE HECHO SIEMPRE, A PONER TODO SU ESFUERZO AL SERVICIO DE LA CIUDADANÍA, TODA SU EXPERIENCIA Y CAPACIDAD PROFESIONAL EN ESTA NUEVA TAREA.

OTRA PROMESA CUMPLIDA POR NUESTRO GOBIERNO, DE IR DESPLEGANDO POCO A POCO LA POLICIA RURAL, A LO LARGO Y ANCHO DEL PAIS.

EL SALVADOR VALE LA PENA, Y POR ESO EL SALVADOR, Y ESTE GOBIERNO CON SENTIDO HUMANO, CUMPLE LAS PROMESAS, PORQUE LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS QUE SE CUMPLEN.

MUCHISIMAS GRACIAS, FELICIDADES A LOS VECINOS DE ESTA ZONA NORTE DE SAN SALVADOR QUE YA TIENEN LA POLICIA RURAL Y PROXIMAMENTE HAREMOS EL DESPLIGUE EN CHALATENANGO.

GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS!

